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Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Cabo Frio 

Requerimento N2 0004/95 
	

Em 15 de Fevereiro de 199 

SOLICITA AO PRESIDENTE DA CEDAE A IMPLANTAÇO DE REDE 	E 
ABASTECIMENTO DE AGUA NOS BAIRROS UNAMAR, AQUARIO E SATO 
ANTONIO, 22 DISTRITO DO MUNICiPIO DE CABO FRIO. 

Exm2 Senhor Presidente da C2mara Municipal de Cabo Frio. 

REQUEIROaDouta Mesa, cumpridas as 
formalidades regimentais, após ouvido o Soberano Plenário, envio 
de expediente ao Senhor Presidente da CEDAE, Dr. José Maurício 
de Lima Nolasco sugerindo a implantação de rede de abastecimento 
de água nos Bairros Unamar, Aquário e Santo Antonio no 20  
Distrito do Município de Cabo Frio.. 

SALA DAS SESSES 15 de Fevereiro de 1995. 

Aires Bessa de igueired 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA 

Está claro que os instrumentos a serem acionados 
pela Administração Pública, devem basear-se no -desenvolvimento 
de estudos, cujo objetivo é atender a comunidade. 

Destaca-se em nossa região, acendrada vocação 
turística, o que tem motivado a elevado índice demográfico, o 
que estimula o progresso mas, em contrapartida, exige do Poder 
Público uma série de compromissos para com o bem estar da 
população. 

Um dos equipamentos básicos mais requisitados, sem 
dúvida alguma é o abastecimento de água, investimento de vital 
import2ncia para a consolidação de regiOes e ainda, fator 
essencial na questão de saneamento. 

Os Bairros de Unamar, Aquário e Santo Antonio, 
representam a ocupação do Município de Cabo Frio motivado, sem 
dúvida alguma pela vocação turística da região, exigindo a 
ordenação de provid'éncias no 2mbito da máquina administrativa do 
Estado. 
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Estado do Rio de Janeiro 

_...Câ.mara.......Municipal.._de. Cabo Frio 

Cumpre destacar que o Município de Cabo Frio, conta 
com representação na Assembléia Legislativa, e por certo a 
eleição do ex-Prefeito Alair •Corr'èa oferece a oportunidade para 
que açOes positivas para o Município possam ser deflagradas. 

Para que o turismo possa se desenvolver .  de forma 
adequada nos Bairros citados, urge que o Poder Público inicie 
obras de base, e, surge então a questão da água que é 
essencial. 

Por outro lado, lembramos que o abastecimento da 
região enfocada poderá ser feita a partir do manancial do Rio 
São João e, de acordo com estudos prévios .já realizados. 

Por final, solicitar à Douta Mesa, envio de cópias 
ao Exm2 Senhor Governador do Estado, Dr. Marcelo Alencar, ao 
Deputado Alair Corra e ao Superintendente da CEDAE em Cabo 
Frio, Dr. Aldoir Melchiades de Souza. 

SALA DAS SESSES 	de Fevereiro 	1995. 
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